

UNA ACTIVIDAD DE ORIENTACIÓN

UNA ACTIVIDAD DE ORIENTACIÓN MUY ESPECIAL

*El Miércoles ,26 de Marzo de 2014 , los chicos y chicas de 5° y 6° salimos del Colegio con Isabel, Ángel Elices y un grupo de madres colaboradoras en dirección a un lugar **Secreto** ...*

Si. Secreto, pues... ¡No sabíamos dónde íbamos, ni para qué!



Subimos por el "Arca Madre", un atajo muy empinado que nos llevó hacia al Castañar. ¡Íbamos rápido y con la lengua fuera, pero nadie se quedó para atrás!

Ya casi arriba, paramos a "echar un trago de agua" y....

Por fin llegamos al destino. Allí estaba...

¿Os preguntaréis...? ¿Quién estaba?

Pues nada más y nada menos que nuestro Campeón de Ultra Trail, Miguel Ángel Heras.



Si...Allí estaba junto a Valentín, otro papá que se prestó a colaborar y que le ayudó a colocar las balizas que nos iban a guiar en un Juego de Orientación.



Miguel Ángel, que es muy simpático, nos recibió con una gran sonrisa, y nos explicó lo que íbamos a hacer.

¡Por fin se desveló el Secreto que tan guardadito se tenía Isabel, nuestra profe de E. Física!





Hicimos grupos y nos dio unos mapas muy chulos donde estaba dibujado el Castañar.

Tuvimos que seguir unas instrucciones para localizar todas las balizas. En estos juegos gana el equipo que tarda menos en realizarlo. Pero como ya sabéis.

¡Aquí gana el que mejor se lo pasa!

Todos los equipos fuimos CAMPEONES, pues además de pasarlo fenomenal, pudimos conocer y hablar con un "Gran deportista", humilde y simpático, que tiene mucho que enseñarnos.



Nos hicimos fotos con él, le preguntamos por sus carreras, y le hicimos un regalo. Si...Veréis, Isabel, nos había mandado hacer en Educación Física un trabajo sobre él. Ella los guardó, los metió en una cajita y se los regaló.

Le hizo mucha ilusión ver lo que habíamos encontrado sobre él, y dijo que los leería todos y los guardaría con mucho cariño.



Después de esto, Isabel le animó a que "echara una carrera con todos nosotros", Y claro, todos queríamos ver si le ganábamos,

Por eso. Todos. ¡A Correr!

Todos detrás de él subiendo y bajando cuestras.

Fue cansado, pero muy divertido, y podemos decir con orgullo.

No he corrido junto a Miguel Ángel Heras!



Solo esperamos, que esta "Aventura" se repita más veces,

pues ha sido muy "guay".

Y si no, que se lo pregunten a las madres que nos acompañaron,

que también, se divirtieron de lo lindo,

Les damos las gracias por ayudar a Isabel en esta actividad.